
2021 Big White Winter Rally - Competitor Bulletin 

 
Competitor Bulletin 4 

December 7, 20214 
4.1 Recce Schedule and documents 

The competitor recce card and a ‘cheat sheet’ for the important junctions in the stages is attached to 
this bulletin. You will be receiving printed versions in your registration packages, these are just to help 
you prepare.  
La carte de reconnaissance du concurrent et une « aide-mémoire » pour les jonctions importantes des 
étapes sont jointes à ce bulletin. Vous recevrez des versions imprimées dans vos trousses d'inscription, 
ce sont juste pour vous aider à vous préparer. 

4.2 Gem-Falcon Recce Opening Times 
It is very important that all teams are at the stage start in time for the 15 minute opening window for 
each pass of the Gem-Falcon stage. As this stage is a turn-around, we need to make sure the teams 
have completed Gem-Falcon before we start on the return stage. Teams are expected to maintain a 
minimum average speed of 40 km/h. 
Conditions on the day may lead to changes in the scheduled times.   
Il est très important que toutes les équipes soient au départ de l'étape à temps pour la fenêtre 
d'ouverture de 15 minutes pour chaque passage de l'étape Gem-Falcon. Comme cette étape est un 
revirement, nous devons nous assurer que les équipes ont terminé Gem-Falcon avant de commencer 
l'étape de retour. Les équipes doivent maintenir une vitesse moyenne minimale de 40 km/h. 
Les conditions du jour peuvent entraîner des changements dans les horaires prévus. 

4.3 KML File 
A KML gps file of the stages and control loctaions is available at  
www.BigWhiteRally.com/BWWR21.zip 
 
Un fichier gps KML des étapes et des lieux de contrôle est disponible sur 
www.BigWhiteRally.com/BWWR21.zip 
 
 

 

Keith Morison  
Clerk of the Course - 2021 Big White Winter Rally 



Village
Inn at Big WhiteSPSP-02

Happy Valley 
Day Lodge

100m 250m 500m 1Km

100m 250m 500m 1Km

Big White Road

100m 250m 500m 1Km

100m 250m 500m 1Km

Big White Road

Big White Road

H
ig

hw
ay

 3
3

H
ig

hw
ay

 3
3

Tra
ppin

g C
re

ek F
SR

30
.4

 K
m

 to
 B

ig
 W

hi
te

 R
oa

d

30.4 km to Trapping Creek FSR

6.5  K
m

 to
 H

W
Y 33

38.5 km to
Kelowna General Hospital

F-21

F-18

F-17
F-16

F-15

F-12

F-11

G-03

G-05

G-08

K-08

Wilkinson Creek FSR
Highway 33

7.5 Km to
Trapping Creek FSR

F-19

F-20

HQ and Service Park
    49.744295    -118.979502 

Inn at Big White
    49.720959    -118.929971

D

C

A B

K-09
G-09

K-07

E

G-06

K-06

Saturday Recce Schdedule
Initials Stage Opens 

 Gem-Falcon 1 (C) 8:00 to 8:15

 Falcon-Gem 1 (D)  ASAP

 Black Forest East 1 (A) 9:25

 Black Forest East 2 (A) 9:55

 Gem-Falcon 2 (C) 10:45 to 11:00

 Falcon-Gem 2 (D)  ASAP

 Black Forest West 1 (B) 11:45

 Black Forest West 2 (B) 12:10



Recce Instructions

Vehicle Identification / Identification du véhicule
There will be a recce window card in your registration packages that will have double sided tape already applied to the 
front of it. This MUST be placed in the windshield of the recce car, on the co-driver side of the car, and below any tint band 
at the top of the windsheild.  
Il y aura une carte de fenêtre de reconnaissance dans vos trousses d’inscription qui aura déjà du ruban adhésif double 
face appliqué à l’avant de celle-ci. Celui-ci DOIT être placé dans le pare-brise de la voiture de reconnaissance, du côté 
copilote de la voiture, et en dessous de toute bande teintée en haut du pare-brise.

Driving Behaviour / Comportement de conduite
The maximum speed on stage roads is 60km/h. You must be prepared for other users to be on the roads at any time, and 
drive safely and respectfully at all times. All penalties are doubled for teams using a rally car for recce. 
La vitesse maximale sur les routes d’étape est de 60 km/h. Vous devez être prêt à ce que d’autres utilisateurs soient sur 
les routes à tout moment et conduire prudemment et respectueusement à tout moment. Toutes les pénalités sont dou-
blées pour les équipes utilisant une voiture de rallye pour les reconnaissances. 

Stage Opening Times / Horaires d’ouverture de la scène
The stage opening times are listed on the other side of this recce card. It is crucially important that all teams enter the 
Gem-Falcon stage within the 15 minute window allowed. This is important for re-opening the return pass of Falcon Gem in 
a timely fashion. 
The stage opening times are based on a 40km/h average for the first pass and 45km/h average for the second pass. The 
times are also set to allow the slower cars to catch up for the next stage and not interfere with the second pass of the 
quicker cars. 
Les heures d’ouverture des scènes sont inscrites au verso de cette carte de reconnaissance. Il est d’une importance cru-
ciale que toutes les équipes entrent dans la phase Gem-Falcon dans la fenêtre de 15 minutes autorisée. Ceci est import-
ant pour rouvrir le laissez-passer de retour de Falcon Gem en temps opportun. 
Les horaires d’ouverture des étapes sont basés sur une moyenne de 40 km/h pour le premier col et de 45 km/h de moy-
enne pour le deuxième col. Les temps sont également fixés pour permettre aux voitures les plus lentes de rattraper leur 
retard pour la prochaine étape et de ne pas gêner le deuxième passage des voitures les plus rapides.

Recce Directions
To Gem/Falcon Express 1 and Falcon/Gem Express 1 - follow the instructions on page 57 of the road book through 
both stages and back to service. Wait at the turn-around on page 65 until told you can go by the recce sweep truck.
To Black Forest Express East 1 and 2 - follow the instructions on page 11 of the road book and through two passes of 
Black Forest Express east. After the second pass, use the transit section starting on page 30 to get back to the service 
park. 
To Gem/Falcon Express 2 and Falcon/Gem Express 2 - follow the instructions on page 57 of the road book through 
both stages and back to service. Wait at the turn-around on page 65 until told you can go by the recce sweep truck. 
To Black Forest Express West 1 and 2- follow the instructions on page 35 of the road book and through two passes 
of Black Forest Express West. After the second pass, use the transit section starting on page 54 to get back to the 
service park. 

Directions de reconnaissance 
Vers Gem/Falcon Express 1 et Falcon/Gem Express 1 - suivez les instructions de la page 57 du road book pour les 
deux étapes et la remise en service. Attendez à la demi-tour à la page 65 jusqu’à ce qu’on vous dise que vous pouvez 
passer par le camion balayeur de reconnaissance.
Pour Black Forest Express East 1 et 2 - suivez les instructions de la page 11 du road book et traverser deux fois  le 
Black Forest Express East. Après la deuxième fois, utilisez la section de transit à partir de la page 30 pour revenir au parc 
d’assistance.
Vers Gem/Falcon Express 2 et Falcon/Gem Express 2 - suivez les instructions de la page 57 du road book pour les 
deux étapes et la remise en service. Attendez à la demi-tour à la page 65 jusqu’à ce qu’on vous dise que vous pouvez 
passer par le camion balayeur de reconnaissance.
Pour Black Forest Express West 1 et 2 - suivre les indications de la page 35 du road book et traverser deux fois le 
Black Forest Express West. Après la deuxième fois, utilisez la section de transit à partir de la page 54 pour revenir au 
parc d’assistance.



Recce Cheat Sheet

Most of the stage roads are simply following the plowed 

La plupart des routes d’étape suivent simplement la route 
déneigée, mais voici quelques instructions qui pourraient 

Gem-Falcon Express
 8.86 !! Hard Right into Narrow Bridge !!
  !! Dur à droite dans le pont étroit !!

 12.87 Acute Left 
  aigu gauche

Falcon-Gem Express
 2.62 Acute Right 
  aigu à droite

 12.53 ! Deceptive Turn Right !
  ! Tournez à droite trompeur !

Black Forest Express East
 0.56 Turn Right 
  Tournez à droite

Black Forest Express West
 3.61 Keep Left
  Tourner à gauche




